
一般質問通告書 

受領日時 令和 ６年 １１月 ２７日 午前・午後 １０時１９分 １１番 氏名 斎藤 晋 

   質問項目          質問の要旨 

1 朝市について 

 

 

 

 

 

（１） 朝市出店者数は年々減っている。現在 何店舗か。 

（２） 出店者数を増やす方策は。効果が出る方策は。 

（３） 朝市の出店料は、幾らか 月合計は 年合計は 幾ら 

（４） 出店者の間口の大きさで出店料が違うが９０ｃｍで幾

らか、１８０ｃｍで幾らか。 

（５） 町内出店者の出店料を０円にできないか。 

（６） 月間・年間通して出店してくれた業者には、報奨金を

出すことはできないか。 

 

2 シルバー人材セ

ンターについて 

（１） シルバー人材センターに対する補助金は幾らか。 

（２） シルバー人材センターにとって、インボイス制度とフ

リーランス法の施行は、どのような影響を及ぼすのか。

シルバー人材センター及び会員にとっても影響はかな

りあると思うが、町の見解は。 

（３） 高齢者の生きがい・やりがいを求め労働の対価を得る

ために一生懸命働く場を作るシルバー人材センターは

無くてはならない組織である。孫に小遣いを渡す爺さん

ばあさんの顔を想像するだけでも顔がほころぶ。この組

織を存続させるためにも、補助金を増額すべきだ。町長

の見解は。 

 

3 欅並木の枯葉の

始末について 

 

（１）過日、シルバー人材センターの会員が、ボランティアで

一部の区間を欅の葉の片づけをしていたが、本来であれ

ば、町がシルバー人材センターに発注し、賃金が発生す

る発注・請負・委任の契約を結ぶ事業ではないか。欅並

木の沿線に居住する町民の苦労を考えると、町が植えた 

欅の葉の始末も、町がすべきと思うが。 

 



4 馬場目川の再生

と川に住む生き物の

再生について 

 

 

 

（１） 先回の質問で、県には何ら依頼していないとの回答で

は有ったが、その後 どのように対処したのか。 

（２） 県に対し何ら依頼していないとすれば、文書で出せば

県に依頼するのか。 

（３） 一般質問で依頼したのと、文書で依頼したのでは、ど

っちが重みが有るのか。 

 

 


